

Week-end politique/Nyanga/Moabi

Hyacinthe Mamboundou et Josué Mbadinga au contact de la base

G.R.S.N
Tchibanga/Gabon

Les deux élus PDG aux élections locales et législatives sont allés remercier, le week-end dernier, leurs électeurs au département de la Douigny, à Moabi, dans la province de la Nyanga. A cette occasion, ils ont promis d'y retourner après la confirmation des résultats par les instances compétentes.



Photo : Guy Roger Stéphane Nzamba

Le sénateur PDG, Josué Mbadinga...



Photo : Guy Roger Stéphane Nzamba

...et le nouvel élu PDG du premier siège du département de la Douigny, Hyacinthe Mamboundou (à droite)

APRES les résultats des élections législatives et locales, donnés par le Centre gabonais des élections (CGE), le Parti démocratique gabonais (PDG), organise, depuis quelques semaines, par le biais de ses élus, des rencontres avec sa base politique sur l'ensemble du territoire national. C'est dans ce cadre que les élus nationaux dudit parti au pouvoir dans le département de la Douigny sont allés au contact de leurs électeurs dernièrement.

ble Josué Mbadinga Mbadinga ont ainsi investi leur terrain politique pendant quelques jours avec l'objectif de remercier les populations de les avoir plébiscités lors des derniers scrutins jumelés et d'expliquer le fonctionnement de leur formation politique et des institutions du pays.

Les intéressés ont sillonné la circonscription électorale du nouveau député. Ils ont appelé les militants à la vigilance face aux dangers qui guettent le PDG. Allusion certainement faite à l'état de santé du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, les deux élus ont indiqué qu'il était en convalescence



Photo : Guy Roger Stéphane Nzamba

Vue de l'assistance

Le nouveau député du premier siège du département de la Douigny, Hyacinthe Mamboundou Mounziegou et la tête de liste, le vénéra-

à Rabat au Maroc. Tout en rejetant les rumeurs re-

layées par les réseaux sociaux.

En outre, ils ont milité pour le maintien de la dyna-

mique de victoire qui leur a permis de remporter l'élection législative au premier siège, pour Hyacinthe Mamboundou Mounziegou, et les locales, en ce qui concerne le sénateur sortant de la Douigny, Josué Mbadinga. Ils ont promis à leurs hôtes de revenir pour une célébration plus marquée de ladite victoire.

Ces résultats, plutôt positifs dans le département, contrastent avec la situation difficile du parti des masses dans la commune de Moabi. Ces résultats y ont cependant donné des scores très serrés entre les différentes formations politiques. De ce fait, aucun parti n'y a obtenu la majorité des conseillers. Même si le PDG, avec 34,48% des suffrages, s'en tire avec six conseillers.

A noter qu'au premier siège du département de la Douigny, le nouvel élu faisait face à l'opposant Bruno Ben Moubamba, qui avait reconnu sa défaite en félicitant son adversaire. Ce dernier, au deuxième tour des législatives, l'a emporté avec 55,21% contre 44,78 pour le président de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR).

Travaux de construction au Sénat et à l'Assemblée nationale

Lucie Milebou Aubusson Mboussou informée



Photo : DR

Lucie Milebou Aubusson épouse Mboussou et ses hôtes.

Des échanges ayant permis à Mme Lucie Milebou Aubusson épouse Mboussou d'être informée sur l'évolution de ce dossier.

Introduit au cabinet du président du Sénat par le ministre des Relations avec les Institutions constitutionnelles, Noël Nelson Messone, le ministre de

l'Équipement, Christian Magnagna, est allé présenter le Directeur général d'Eiffage Gabon Henri Walker. Une entreprise française chargée de la réhabilitation de l'hémicycle du Palais Léon-Mba et de l'exécution des travaux de construction de l'annexe de l'Assemblée nationale.

Au cours des échanges, le directeur général d'Eiffage Gabon a situé le niveau d'avancement du projet.

A noter que la construction de l'annexe du palais Léon-Mba devra tenir compte de l'augmentation du nombre des députés à l'Assemblée nationale qui passe désormais de 120 à 143. Le dé-

marrage des travaux dudit projet est prévu courant 2019. Pour Lucie Milebou Aubusson épouse Mboussou, la réalisation de ces travaux constituerait le souci du gouvernement d'offrir un meilleur cadre aux conditions de travail des représentants du peuple.



Photo : DR

Instantané de l'audience accordée au ministre de l'Équipement accompagné du DG de la Société Eiffage.

J.O.
Libreville/Gabon

LE président du Sénat a reçu, hier, le ministre de l'Équipement, des Infrastructures et des Mines,

Christian Magnagna, et celui des Relations avec les institutions constitutionnelles, Noël Nelson Messone. Il a été question de la construction de l'annexe de l'Assemblée nationale et la réhabilitation de l'hémicycle du Palais Léon-Mba.

MOBI CASH
Le Mobile Money de Gabon Telecom

INSCRIS-TOI À L'UOB VIA MOBICASH!

GAGNE 1 Go DE BONUS

COMPOSEZ *555#

www.gabontelecom.ga

Service client 500

Gabon Telecom